

Destinará ONU fondos para eliminar el Sida en Sudáfrica



La Habana, 21 jul (RHC) La Organización de Naciones Unidas (ONU) anunció el otorgamiento a Sudáfrica de un fondo de casi 420 millones de dólares para poner fin a la epidemia del Sida en ese país.

El anuncio trascendió en la 21 Conferencia Internacional sobre el Sida que tiene lugar en Durban, ciudad del este del país, donde se dieron cita casi 18 mil delegados e invitados de 180 países.

Según la ONU, el financiamiento ayudará a expandir el programa de antirretrovirales que proporciona tratamiento en la actualidad a 3,4 millones de enfermos en la nación africana, cifra que la identifica como la mayor población mundial de personas con VIH.

El ministro sudafricano de Salud, Aaron Motsoaledi, expresó que el tratamiento a tal número de pacientes es un logro y "hace a nuestro programa uno de los más importantes del mundo".

De los 17 millones de personas en tratamiento a nivel global, más del 20 por ciento vive en Sudáfrica.
(PL)



Radio Habana Cuba